



Winterdienst Gemeinde Saas-Fee

Die meisten Einheimischen und Gäste wünschen sich schneebedeckte Strassen und knirschenden Schnee unter den Schuhen. Steigt man aber in ein Fahrzeug oder Ortsbus, möchten wir wieder schwarzgeräumte Strassen. Die immer wärmeren und wechselhaften Temperaturen zwingen uns schon seit mehreren Jahren zur Schwarzräumung.

Der Winterdienst in Saas-Fee ist folgendermassen geregelt:

Ab Anfang November bis Ende April wird das gesamte Strassennetz täglich überwacht.

Je nach Strassenzustand wird ein Team der technischen Dienste zum Einsatz aufgeboten. Sie beginnen ihre Arbeit zwischen 4.00 Uhr – 5.00 Uhr. Dabei werden in der:

1. Priorität → alle Hauptstrassen
2. Priorität → alle Nebenstrassen
3. Priorität → alle Gassen und restlichen Wege und Trottoirs geräumt

Der Schnee wird immer von rechts nach Links geschoben. Grund, damit der Fahrer der Schneefräse den Schneewall und den Strassenrand besser sieht.

Und anschliessend wird, falls erforderlich, gesalzen.



Wichtig!!!

!!! Private Schneeräumung – Bereitstellung vom Schnee, gehäuft am Strassenrand, bis 9.00 Uhr !!!

Gemäss Art. 27.2 ist das Einwerfen von Schnee in den Strassenbereich nur an Tagen der öffentlichen Schneeräumung bis spätestens 9.00 gestattet. Der Schnee ist gehäuft am Strassenrand bereitzustellen.

Gemäss Art. 27.3 darf Schnee von Dächern nur nach Absprache mit dem technischen Dienst auf der Strasse gelagert werden. Herabfallende Schneemassen und Eiskerzen sind in der Verantwortung des Hausbesitzers.

Die Gemeinde Saas-Fee macht die Bevölkerung darauf aufmerksam, dass Fehlbare gebüst werden.

Zum Schluss noch dies:

Es gibt unterschiedlichste Ansprüche und Wünsche an den Winterdienst:

- Lieferanten möchten in aller Frühe schon die Kunden beliefern
- Ältere Leute wollen, ohne auszugleiten, einkaufen
- Berufstätige müssen rechtzeitig am Arbeitsplatz sein, usw.

All diesen Ansprüchen gerecht zu werden, wird uns nie gelingen. Doch das Team des Winterdienstes versucht sein Bestes zu geben. Und denkt daran:

- **Die Winterdienstequipe kann nicht überall gleichzeitig sein!**
- **Das richtige Schuhwerk gibt Sicherheit und gehört zum Winter ☺**
- **Schneeketten auf Elektrofahrzeugen helfen uns, dass die Strassen nicht zu Eisbahnen werden!**
- **Bei Schneefall unnötige Elektrofahrten vermeiden – sie verringern ein Chaos**

Wir danken der Bevölkerung für ihre Unterstützung und das Verständnis.

Der technische Dienst, Saas-Fee